
7 Pièces

250 m²

Réf. 86139090

20 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à louer (06190)
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Située  à  quelques  minutes  de  Monaco,  cette  somptueuse  propriété

Belle Époque offre une vue imprenable sur la Méditerranée. Entièrement

rénovée avec des  prestations  haut  de  gamme,  elle  développe environ

360 m² habitables au cœur d'un magnifique jardin paysager de 1 320

m²  aux  essences  méditerranéennes.  La  villa  principale,  d'environ  280

m²,  séduit  par  son  cachet  intemporel  et  ses  volumes  généreux.  Elle

comprend un vaste salon de réception avec cheminée, un espace salle

à  manger  et  une  cuisine  moderne  entièrement  équipée.  L'espace nuit

propose une suite parentale avec dressing et salle de bains ...

Located  just  a  few  minutes  from  Monaco,  this  sumptuous  Belle  Époque  property

offers  breathtaking  views  of  the  Mediterranean.  Entirely  renovated  with

top-of-the-range  fittings,  it  offers  360  m²  of  living  space  in  the  heart  of  a

magnificent  1,320  m²  landscaped  garden  featuring  Mediterranean  species.The

main  villa,  approximately  280 m²,  seduces  with  its  timeless  cachet  and generous

volumes.  It  includes  a  vast  reception  room  with  fireplace,  a  dining  area  and  a

fully-equipped modern kitchen. The night area features a master suite with dressing

room and en-suite bathroom, as well as two other ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence
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